

(8)子ども議長・子ども副議長あいさつ

○子ども副議長

ここで、子ども正副議長より御挨拶ごあいさつを申し上げます。

○子ども議長

子ども議長を務めさせていただ
きました子ども議長です。

この3日間、議員の仲間と行った
施設見学、委員会での発表、どれを
とっても僕には貴重な経験ぼく きちょう けいけんになり
ました。これから大人になるまでに
いろいろな経験けいけんをして、所信表明で



発表した東山動物園にパンダを入園させ、「名古屋から笑顔とどを全国
へお届けしようプロジェクト」を実行するために、また、この場所
に帰ってきたいと思います。そのとき今回出会えた74人の子ども議
員の皆さんみなと再会さいかいできれば最高にうれしく思います。

最後かとうになります、加藤議長かとうさんを初め、僕たち子ども議員をサ
ポートしてくれた大人の議員の皆さんみな、職員の皆さんぼく、僕や副議長
さんを応援おうえんしてくれた子ども議員の皆さんみな、そしてこの場にいる全
ての人に感謝かんしゃしています。本当にありがとう、ありがとうございま
す。

おっと、本当の最後さいに、もしここにこの74人が再集結したとき、
加藤議長かとうの後を継ぐ、議長の選挙は、この子ども議長を、子ども議
長をよろしく願います。名前を覚えて帰ってくれるまで言いま
すよ。子ども議長、子ども議長をよろしく願います。拍手が鳴
るまで言い続けますよ。子ども議長、子ども議長をよろしく願はくしゅ
います。子ども議長、子ども議長をよろしく願います。どうも
ありがとうございました。

○子ども副議長

子ども副議長を務めさせていただきました子ども副議長です。

私は、この3日間、すごく楽しかったです。中には緊張したり
ドキドキしたこともあったけれども、今振り返るとどれも楽しい思
い出です。でも、委員長選挙と副議長選挙は本当に緊張していて、
みんないいことを言っているからどうしたらいいかたくさん迷った
けれども、言いたいことは全部言えたので、よかったですと思います。
知らない子ばかりで、初めはドキドキしたけれども、みんなと仲よ
くなれたと思うので、よかったです。

なごや子ども市会にかかわってくれた皆さん、楽しい思い出をあ
りがとうございました。私も近い将来、名古屋市のためになれる
ように頑張りたいです。本当にありがとうございました



(9) 「なごや子ども市会」閉会

○子ども議長・子ども副議長

これをもって、なごや子ども市会を閉会いたします。



①子ども市会閉会后に記念撮影をしました

なお、「なごや子ども市会」本会議で採択した陸前高田市・熊本市の子どもたちへのメッセージの冊子は、加藤一登議長が11月9日から10日にかけて熊本市を訪問し、福田誠治副議長が11月14日から15日にかけて陸前高田市を訪問し、それぞれ届けました。



①右：加藤一登 名古屋市会議長
左：大西一史 熊本市長



①右：福田誠治 名古屋市会副議長
左：戸羽太 陸前高田市市長